
 
 
 
 
 

Beschlüsse aus der öffentlichen Sitzung  
des Ausschusses für Umwelt und Technik vom 26.01.2023 

 
 
Zu TOP 2:   Baugesuche 
 
Baugesuch 65/2022 
Einstimmig wurde beschlossen:  
 
Dem Bauvorhaben Nr. 65/2022 im Innenbereich von Hüfingen wird vorbehaltlich der 
Zustimmung des Landesdenkmalamtes zugestimmt. 
Hinweis: Die Vorgaben des Klimaschutzgesetzes (Photovoltaikpflicht) in Verbindung 
mit dem Denkmalschutz sind zu beachten. 
 
 
Baugesuch 66/2022 
Einstimmig wurde beschlossen: 
 
Dem Bauvorhaben Nr. 66/2022 wird zugestimmt. 
Hinweis: Die Vorgaben des Klimaschutzgesetzes (Photovoltaikpflicht) sind zu 
beachten. 
 
 
Baugesuch 67/2022 
Einstimmig wurde beschlossen: 
 
Dem Bauvorhaben Nr. 67/2022 mit den erforderlichen Befreiungen von den 
Festsetzungen des Baubauungsplan „Grundäcker“ bezüglich  
- Überschreitungen der zulässigen Länge von Dachaufbauten sowie der 
- Veränderten Ausführung der Dachneigung von 9° anstatt 38-45°  
wird vorbehaltlich der noch nachzuweisenden Eingeschossigkeit zugestimmt. 
Hinweis: Die Vorgaben des Klimaschutzgesetzes (Photovoltaikpflicht) sind zu 
beachten. 
 
Die Zustimmung des Ortschaftsrates liegt vor. 
 
 
Baugesuch 68/2022 
Einstimmig wurde beschlossen: 
 
Dem Bauvorhaben Nr. 68/2022 im Innenbereich von Hausen vor Wald wird zugestimmt. 
 
Die Zustimmung des Ortschaftsrates liegt vor. 
 
 
Baugesuch 01/2023 
Einstimmig wurde beschlossen:  
 
Dem Bauvorhaben Nr. 67/2022 im Außenbereich von Sumpfohren wird vorbehaltlich 
der landwirtschaftlichen Privilegierung zugestimmt. 



Hinweis: Die Vorgaben des Klimaschutzgesetzes (Photovoltaikpflicht) sind zu 
beachten. 
 
Der Ortschaftsrat hat dem Baugesuch mit dem Hinweis zugestimmt, dass der 
Zufahrtsweg zu schmal ist. 
 
 
Baugesuch 02/2023 
Einstimmig wurde beschlossen: 
 
Dem Vorhaben Nr. 02/2023 wird zugestimmt. 
 
 
Baugesuch 03/2023 
Mit 7 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen wurde beschlossen: 
 
Die GH wird auf 7,80 m festgelegt. 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Notwendigkeit eines durchgehenden Gehweges in 
diesem Bereich entlang der Friedenstraße mit der Straßenverkehrsbehörde zu klären. 
 
 
 

 
gez.  
Michael Kollmeier 
Bürgermeister 
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